
記者からの質問等（3件） 

Ｑ：朝日新聞 

産前産後ヘルパー派遣事業の内容について教えてください。また、他市町村で

の取り組み状況について、分かる範囲でご教示ください。あわせて、本事業が児

童虐待の防止も視野に入れた取り組みとなっているかについて教えてください。 

 

Ａ：副市長 

本事業は、妊娠期および産後に家事や子育てに不安や負担を抱える世帯に対し、

ヘルパーを派遣して家事・育児の支援を行うものです。また、児童虐待の防止に

も寄与する事業となっております。他市町村の取り組みについては、県内の状況

は不明ですが、全国的には導入している自治体があると認識しています。 

 

Ｑ：読売新聞 

新年度一般会計予算の中で新規事業を教えてください。また、子ども政策研究

事業、新産業拠点奨励金事業の内容を教えてください。あわせて、新年度の一般

会計予算が前年度と比べてどの程度増加したのか教えてください。 

 

Ａ：副市長 

新規事業については、新規事業の定義に齟齬が生じないよう財政課に趣旨を伝

えて取材をお願いします。子ども政策研究事業については今後、子ども応援部に

おいて政策研究を進めるための事業です。新産業拠点奨励金事業については、コ

ストコホールセールジャパン（株）に対し、関係条例に基づき財政支援を行う事

業になります。新年度の一般会計予算は前年度と比べて約６４億の増となってお

ります。 

 

Ｑ：朝日新聞 

インターチェンジ北側の約 50 ヘクタールについて、来年度に具体的な事業が

あるのか教えててください。また、3月 15日に先行オープンするコストコガソリ

ンスタンドについて渋滞対策を教えてください。 

 

Ａ：副市長 

 インターチェンジ北側の約 50ヘクタールについては地権者へのアンケート調

査の結果に基づき今後の方針を検討している段階になります。渋滞対策について

は NEXCO、警察、国、県など関係機関と連携して対策を進めております。 

 

以上 

 


